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会長時間

会長 森川 和彦

蒸し暑い日が続くと思っておりましたら、８日には中国地方で梅雨が明けまし

た。例年ですと７月下旬ですから、ずいぶんと早い梅雨開けです。やはり気候

の変動ということなんでしょうか。いずれにしても暑い日が続きます。水分をコン

スタントにとって熱中症にならないようご自愛ください。さて、２回目の会長時間

です。本日は、前年度の決算報告と今年度の事業計画及び予算が報告され

ます。下田直前会長の充実した１年間になんとか負けないように頑張って行き

たい思います。事業計画については何度かお話しいたしましたので、予算について少し触れさせてください。今年度

の予算案の特徴の一つは、奉仕活動に大きな予算をつけたことです。活発な活動を期待しています。もう一つの特

徴は、親睦特別会計を廃止して一般予算の中に組み入れたことです。親睦はクラブの活動の根幹であり、特別会計

の枠にとらわれることなく、必要な活動をやっていただきたいと思います。第三は、委員会の枠を超えて会議費を確

保いたしました。内規の定めに従い、原則として参加の委員の頭数に応じて支出できるようになりましたので、是非活

用して委員会の活性化を図っていただきたいと思います。ところで、ロータリーの友７月号にバートンＲＩ新会長の挨

拶が載っています。バートン会長は、われわれは、推薦され、その推薦を受諾することを選択してロータリーに入会し

た。入会した後も、日々、選択を行っている。それは、ロータリー・クラブの単なる一会員でいるか真のロータリアンに

なるか、の選択であると指摘され、地域社会の問題を自分自身の責任として受け止め、それに基づいて行動し、イニ

シアチブを発揮し、最善の努力をすること、簡単な道ではなく、正しい道を歩むことがロータリアンであるということだと

言われています。確かに我が身を振り返ってみますと、クラブの居心地の良さに甘えて、消極的になってしまってい

たかもしれません。そんな反省もあって、今年度は全員参加の奉仕活動をやりたいと思うようになったわけです。先週

の土曜日には、体育連盟の方々とお会いしてご相談をさせていただきましたが、どうやら実現に向けて一歩踏み出

せたような気がしています。詳細はこれからつめなければなりませんが、ビッグアーチにおいて、第１候補としては１１

月ころに陸上教室を開催することができそうです。もし１１月に確定しますと、あまり日にちがありませんので、関係委

員会のみなさんには、準備に着手していただきたいと思います。力を合わせて成功させたいと思います。よろしくお

願いいたします。

今回の例会（７月１７日）

就任挨拶

副会長・正副幹事・理事・役員

次回の例会（７月２４日）

就任挨拶

理 事 ・ 役 員

出席報告
（例会運営委員会）

7月3日(水)出席者

会員総数 47名

出席会員 42名

欠席会員 5名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月3日(水)出席者

京都南ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 1名

幹事報告（鈴木幹事）

■お知らせ

■ＢＯＸ配布物

・ 8月28日(水)夜間例会並びに野球観戦家族会のご案内を
BOX配布しております。出欠のご回答は同封のハガキにて
お願いいたします。

・ 8月14日(水)休会のご案内を配布しておりますので、ご確認
下さい。

・ 2012-2013年度決算報告書

・ 2013-2014年度事業計画書

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2013年7月17日(水)発行

2012-2013年度事業報告・決算報告／2013-2014年度事業計画・予算説明

2012-2013年度事業について瀬川

前幹事より報告し、長松前会計より

決算報告、渡部前監査より監査報

告を行いました。続いて、2013-

2014年度事業計画について各担当

理事より説明があり、鈴木幹事より

予算の説明を行いました。

渡部 前監査、長松 前会計、瀬川 前幹事 古谷 会員組織 理事

高野 クラブ運営 理事 伊藤 S.A.A 理事 沖田 広報 理事

佐野 奉仕プロジェクト 理事 山田 ロータリー財団 理事 鈴木 幹事

前年度会長幹事記念品贈呈

前年度会長幹事のお二人に一年間のご苦労に対しまして森川会長より記念品を贈呈いたしま

した。一年間ご苦労様でした。

森川 会長、下田 前会長 森川 会長、瀬川 前幹事
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京都南ＲＣ 吉谷正紀 様

本日はお世話になります。森川新会長お目出とうございます。

（大枚）

木本薫 会員、太田原学 会員、木村茂 会員

７月３日にリニューアルオープンした汐音（シオン)旧（音戸ロッ

ジ）の経営に木本・太田原・木村君も経営参加する事になりま

した。風呂と食事と酸素カプセルとマッサージで「いこい」の場

所を目指しています。よろしくお願いします（大枚）

Ｓ．Ａ．Ａより

先週、ロータリーの友を読みました。Ｐ４７に渡部会員のパート

ナーの方のコメントが書いてありました。「テレビで見ている戦

争はバーチャルな世界のようです。」「そこに人がいる」というこ

とを、私たちは忘れている。といったコメントでした。また、Ｐ５１

には瀬川会員、渡部会員、鈴木会員、武田会員、伊藤会員あ

と３名の方々が写真に載っていました。出宝のほどよろしくお

願いします。

当日計 50,000円 累計 101,000円


